

Marca la diferencia

¿Te gustaría hacer algo con la intención de que sea de gran ayuda para alguien que conozcas y que quieras mucho? Una de las mejores cosas que podrías hacer sería orar por esa o esas personas.

No es difícil orar. Es hablar con Jesús.

Háblale a Jesús sobre tus padres o tu hermano o hermana, o sobre cualquier persona a la que quieras mucho.





Cuéntale a Jesús cuánto amas a tu familia. Dile qué necesita tu familia, y pídele Su ayuda para ellos.

Pídele a Jesús que te ayude a estar dispuesto a ayudar a quienes te cuidan. Pídele que te ayude a mostrarle a tu familia Su amor.

La oración es una maravillosa manera de ayudar a los demás. Puedes ayudar a tu familia en cualquier momento del día tan solo orando por ella.



Pensamiento de la Biblia
Oren por nosotros (Hebreos 13:18 NVI).

Contribución: Devon T. Sommers, autor original desconocido. Ilustraciones: Alvi. Diseño: Stefan Merour.
Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2013